

ABSTRAK

Fitri Amalia. 1168030072. 2021. *Perubahan Gaya Hidup Mahasiswa Di Masa Pandemi Covid-19 (Studi Kasus Di Jurusan Sosiologi Angkatan 2018 FISIP UIN Sunan Gunung Djati Bandung).*

Adanya fenomena Pandemi Covid-19 ini menyebabkan perubahan pada gaya hidup mahasiswa, kondisi sosial budaya yang berubah mengakibatkan pergeseran-pergeseran pola baik pada perilaku, sikap maupun cara pandang mahasiswa itu sendiri, terlepas lebih cenderung pada hal positif ataupun negatif. Lokasi penelitian bertempat di FISIP UIN SGD Bandung, penelitian ini berfokus pada perubahan Gaya Hidup Mahasiswa di Masa Pandemi Covid-19 pada Mahasiswa Sosiologi Angkatan 2018. Penulis melakukan penelitian ini dengan tujuan untuk mengetahui kemana arah perubahan terjadi, tanggapan Mahasiswa terhadap fenomena covid-19, serta mengetahui langkah apa yang di lakukan Civitas akademika FISIP terhadap gaya hidup Mahasiswa Sosiologi angkatan 2018 ini.

Pada penelitian ini digunakan teori perubahan sosial menurut Wilbert Moore. Menurut teori Moore yaitu perubahan sosial sebagai perubahan penting dari struktur sosial, struktur sosial yang dimaksud adalah pola-pola perilaku dan interaksi sosial. Struktur sosial tersebut mencakup norma, nilai, dan fenomena structural.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan studi kasus, karena akan memahami individu atau kelompok yang sedang atau telah mengalami suatu kasus. Sumber data diperoleh dari data primer dan data sekunder yang didapatkan melalui observasi, wawancara dan studi kepustakaan. Data yang diperoleh kemudian di analisis melalui tahapan reduksi data, penyajian data, hingga penarikan kesimpulan.

Penelitian ini menghasilkan temuan bahwa pandemi Covid-19 memberikan dampak yang signifikansi baik mengenai segi peraturan, gaya hidup, maupun kebiasaan. Pemerintah menerapkan kebijakan-kebijakan, seperti Lockdown, PSBB, *Daring* dan lain sebagainya dengan tujuan menekan angka penyebaran virus yang terus meningkat sehingga hal ini berdampak kepada pola hidup masyarakat khususnya Mahasiswa yang sebelumnya konvensional beralih serba *online*, terlepas ke arah yang positif maupun yang negatif.

Keyword: Perubahan Sosial, Gaya Hidup, Mahasiswa